



## Appel du Quartier Général international



© Heilsarmee / Libre de droits

### **Dans le contexte de la crise liée au coronavirus, comment aidez-vous votre entourage ?**

Les conséquences de la pandémie restent un sujet très actuel dans les médias. Voilà pourquoi le Quartier Général international (QGI) aimerait publier des informations sur **l'aide apportée par l'Armée du Salut aux personnes qui, dans le monde entier, sont touchées de près ou de loin par le COVID-19**. Le QGI aimerait également montrer comment l'Armée du Salut utilise les ressources disponibles pour son service, y compris les nouvelles formes numériques nées pendant le (semi)-confinement.

La Rédaction de l'Armée du Salut Suisse, Autriche et Hongrie adresse cet appel à tous les salutistes, amis et bénévoles : envoyez-nous vos contributions et les nouvelles actuelles de votre site, afin que nous puissions les transférer au QGI. Vos éventuelles photos et vidéos seront également très utiles. Le QGI pourra ainsi montrer que les nombreux défis liés au COVID-19 n'empêchent pas l'Armée du Salut d'œuvrer, dans le monde entier, au service des êtres humains.

Veuillez envoyer vos textes, photos et vidéos à : [redaction@armeedusalut.ch](mailto:redaction@armeedusalut.ch)

Merci d'avance !

#### **Auteur**

La Rédaction

#### **Publié le**

13.8.2020